

'DESARROLLO NEUROLÓGICO Y TRATAMIENTO OSTEOPÁTICO DEL NIÑO Y ADOLESCENTE'

Mary Bollingbroke DO, Ian Wright DO

Barcelona, 10-11-12 junio 2023

Presentación

En este curso inmersivo exploraremos el crecimiento y desarrollo sincrónico del sistema nervioso central, sistema nervioso autónomo y sistema endocrino, desde la concepción y la infancia y hasta la adolescencia. Mediante distintas sesiones teóricas y prácticas, examinaremos como el ambiente interno y externo en que el crecimiento y desarrollo ocurre influirá en las capacidades del niño para moverse, aprender, pensar y sentir. Como seres vivos, nuestros cuerpos estan naturalmente orientados hacia la salud, pero a menudo se ven obstaculizados en su habilidad para expresarla de forma completa. A través de la lente de diversos tipos de problemas, incluyendo las dificultades de aprendizaje, trastornos de procesamiento sensorial, espectro autista, o ansiedad y depresión, en el curso mostraremos como el tratamiento osteopático puede acompañar a cada niño en su camino hacia la expresión de su mayor potencial.

Contenidos

Los temas que se trataran en el curso seran:

- Orientación hacia el yo, espacio tridimensional, el niño, familia y la Marea.
- Embriología y desarrollo del SNC.
- Desarrollo anormal del SNC.
- Hitos del desarrollo y patrones de movimiento primitivos.
- Trastornos de aprendizaje específicos.
- Ansiedad y depresión.
- Trastorno del espectro autista.

- Adolescentes, sueño y neurodesarrollo.
- Trastornos de procesamiento sensorial.
- Adolescentes, sistema límbico y 'recableado' del córtex prefrontal.

Profesores

Mary Bollingbroke DO se graduó en la British School of Osteopathy (BSO) en 1992, y empezó a trabajar con Stuart Korth, tanto en su consulta como en el Osteopathic Center for Children (OCC). Ha estudiado con el Dr. Jim Jealous, y trabaja en consulta con Christian Sullivan DO. Ha dado clases tanto en la BSO como en la European School of Osteopathy (ESO), y participa anualmente como docente en Biobasics UK. Recientemente ha estado dando apoyo a estudiantes que trabajan con enfermos terminales, y se ha formado como comunicadora animal para el tratamiento de caballos, perros y conejos. Mary trabajó de arqueóloga, entre otras cosas, antes de estudiar osteopatía, excavando esqueletos. Desarrolló una fascinación de por vida por los cuerpos y los huesos, y todavía contempla el trabajo osteopático como una forma de exploración y excavación. 'Seguid cavando', como diría el Dr. Still!

Ian Wright BSc (Ost), DPO, MOCI, FSCCO, cuenta con 30 años de experiencia en la práctica y la docencia de osteopatía craneal y en pediatría. Es miembro de la Sutherland Cranial College of Osteopathy (SCCO), y colaboró en la fundación del Diploma en Osteopatía Pediátrica y la Clínica Daisy en Irlanda. Forma parte del profesorado de diplomas pediátricos en Irlanda, Italia y Brasil, y da cursos internacionalmente con regularidad. Es autor del libro '*Dynamics of Stillness*' (disponible en inglés, dynamicsofstillness.com).

Mary e Ian se conocieron en el Osteopathic Center for Children (OCC) en Londres en 1992, y han trabajado juntos desde entonces, incluyendo en la Clínica Daisy que Ian fundó en Irlanda en 2002.

Inscripción

El curso se ofrece a osteópatas titulados. Se requiere haber completado previamente al menos una fase de la formación 'Biodinámica de la Osteopatía' de James Jealous DO. El precio del curso es de 800€. Para formalizar la inscripción será necesario: 1) Escribir un email a la dirección codi@fidosteopatia.com expresando el interés en el curso; 2) Rellenar el formulario de inscripción (adjunto) y enviarlo a la misma dirección de email; 3) Realizar un pago de 300€ como reserva de plaza. Los 500€ restantes deberán abonarse antes del 12 de mayo de 2023.